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La grâce de l'unité
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En ce temps-là, les yeux levés au ciel, Jésus priait ainsi : « Père saint, je ne prie pas
seulement pour ceux qui sont là, mais encore pour ceux qui, grâce à leur parole, croiront en
moi. Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu’ils soient un en
nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m’as envoyé. Et moi, je leur ai donné la
gloire que tu m’as donnée, pour qu’ils soient un comme nous sommes UN : moi en eux, et toi
en moi. Qu’ils deviennent ainsi parfaitement un, afin que le monde sache que tu m’as envoyé,
et que tu les as aimés comme tu m’as aimé. Père, ceux que tu m’as donnés, je veux que là
où je suis, ils soient eux aussi avec moi, et qu’ils contemplent ma gloire, celle que tu m’as
donnée parce que tu m’as aimé avant la fondation du monde. Père juste, le monde ne t’a pas
connu, mais moi je t’ai connu, et ceux-ci ont reconnu que tu m’as envoyé. Je leur ai fait
connaître ton nom, et je le ferai connaître, pour que l’amour dont tu m’as aimé soit en eux, et
que moi aussi, je sois en eux. » 

Méditation 

La grâce de l’unité 

Saint Jean nous rapporte la grande prière de Jésus avant de passer de ce monde à son Père
: « Que tous soient un ». Est-elle possible, cette unité tant désirée par le Christ ? Regardons
en nous et autour de nous : malgré nos résolutions et notre bonne volonté, force est de voir
que nous avons souvent du mal à nous entendre. Allons-nous pour autant baisser les bras, et
accepter nos divisions comme inévitables ? Surtout pas ! Cela signifierait renoncer à
témoigner de l’amour du Père, qui est la source de notre unité. 

Si nos efforts n’ont pas le succès que nous voudrions, commençons donc par nous arrêter.
Souvenons-nous que nous devenons ce que nous contemplons. Prenons du temps, tout
simplement, pour écouter Jésus nous révéler son unité avec le Père. Entrons dans ce
perpétuel échange d’amour qu’est la danse de la Trinité. Accueillons l’Esprit, qui « seul peut à
la fois susciter la diversité et réaliser l’unité » (pape François, La joie de l’Évangile). Laissons-
nous fasciner et transformer. Alors, un petit pas à la fois, un petit geste à la fois, nous nous
découvrirons artisans d’unité.
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